

Ideas

Secot anima a los emprendedores a "explotar" las oportunidades de CyL al ser una de las CC.AA. "mejor ubicadas"

EUROPA PRESS. 16.09.2010 - 16.18 h

La organización dispone de expertos nacionales e internacionales para asesorar cualquier propuesta empresarial en la Región

El presidente en Valladolid de Seniors para la Cooperación Técnica (Secot), Tomás Fernández de Larrinoa, destacó que Castilla y León es una de las comunidades mejor ubicadas dentro del país y animó a los emprendedores a "explotar" esta coyuntura para sacar así todos aquellos proyectos viables que quedan archivados en los despachos.

"Cualquier idea por tonta y nula que parezca es buena, mucha gente tiene que redactar tres y cuatro proyectos hasta que sale la idea buena", explicó a Europa Press el presidente de Secot, quien incidió en que a la hora de sacar adelante una iniciativa los emprendedores de la Comunidad cuentan con la ventaja de que ésta posee una "inmejorable" localización en el territorio español.

Fernández de Larrinoa destacó asimismo la red de comunicaciones con la que cuenta Castilla y León, que según expresó requiere para su total impulso autovías que comuniquen Valladolid con las provincias de Soria y León.

Para Secot, son muchos los proyectos que pueden ver la luz en la Región pero considera que es necesario ayudar al emprendedor para instalarse en ella.

"Hay que dárselo mascado porque Castilla y León tiene mucha expansión para poderlos establecer", manifestó Fernández, a la vez que insistió en la necesidad de buscar buenos proyectos y no sólo de dedicarse a gente con inquietud de emprender.

Desde su creación en 1992, Secot en Valladolid ha asesorado cientos de iniciativas en toda Castilla y León, algunas de ellas "curiosas" como granjas de avestruces o caracoles, otras más innovadoras como el denominado 'Science Circus', una idea de una joven vallisoletana para acercar al público la ciencia de forma amena y que prevé inaugurarse el próximo año.

No obstante, Tomás Fernández de Larrinoa reconoce que hace falta que administraciones e instituciones trabajen de la mano para ayudar al emprendedor y que éste reciba la información unificada.

"Todos debemos hablar el mismo lenguaje, es necesario que los técnicos de todos los organismos se conozcan y se organicen entre ellos", recomendó.

En lo que va de año, los veteranos de Secot en Valladolid han asesorado medio centenar proyectos aunque anualmente la cifra sobrepasa los 100 —109 el año pasado—, que crean una media de dos puestos de trabajo por empresa.

En los últimos meses, Fernández de Larrinoa asegura que el negocio más recurrente que han asesorado es el relacionado con la peluquería y la estética, incluida la canina.

No obstante, reconoce que el abanico de propuestas que llegan a su oficina de la Cámara de Comercio es muy amplio y variado.

Empresas de servicios, energías renovables, control de plagas urbanas, sistemas de seguridad, prótesis dentales o ebanistería forman parte del elenco de proyectos que los castellanoleoneses pretenden hacer realidad con la ayuda desinteresada de estos directivos y profesionales jubilados abiertos a impulsar cualquier idea.

"Tenemos la ventaja de poder asesorar cualquier idea pues contamos con una red nacional e internacional de seniors que nos permite disponer siempre de la persona idónea especializada", apunta el presidente